



COMUNICADO A LA PRENSA, RADIO Y TELEVISION

ORPA ATACA CUARTEL MILITAR EN PANZOS, ALTA VERAPAZ.

El 7 de mayo fuerzas guerrilleras de ORPA bombardearon con explosivos el cuartel militar de Panzós, en Alta Verapaz. El ejército sufrió 13 bajas y sus instalaciones quedaron destruidas en buena parte.

Pelotón del ejército rehuye enfrentamiento con unidades de ORPA y se refugia entre la población. 12 fincas ocupadas.

Guatemala, Mayo 14, 1981. No. 60. (ORPA). La Organización del Pueblo en Armas informa al Pueblo y a los medios de comunicación sobre sus últimas operaciones político-militares.

El día miércoles 6 de mayo a las 13:00 horas, un camión del ejército con 40 soldados circulaba por los caminos de la finca El Nil, departamento de Quezaltenango. Al descubrir la presencia de nuestras fuerzas guerrilleras, la tropa del ejército represivo rehuyó el enfrentamiento y se refugió entre los trabajadores de la finca. Nuestros combatientes activaron un explosivo contra el camión que habían abandonado, destruyéndolo por completo y logrando todavía causar al enemigo tres bajas de soldados kaibiles muertos.

El día 7 de mayo, jueves, a las 4:00 horas a.m., unidades guerrilleras nuestras bombardearon con explosivos de alta potencia el cuartel militar de Panzós, Alta Verapaz. Dicho cuartel había sido reforzado después de la masacre que el ejército asesino realizara hace tres años contra la población natural de ese municipio.

Un explosivo de alto poder cayó certeramente sobre las instalaciones de las fuerzas enemigas, destruyéndolas en buena parte. Ante la contundencia del ataque las tropas del ejército quedaron paralizadas y les ocasionamos 13 bajas, 5 muertos y 8 heridos. Nuestra unidad se retiró sin ningún inconveniente.

Doce horas después tropas de refuerzo provenientes de Cobán y de la ciudad Capital, armadas de morteros y ametralladoras 30, iniciaron un ineficiente rastreo por la zona.

El 29 del mes pasado, combatientes de ORPA ocuparon militarmente la finca María Celia, en el municipio de Tajumulco, San Marcos. Dicha finca fue incendiada porque sus instalaciones habían sido prestadas en diversas ocasiones al ejército para realizar acciones represivas contra la población.

Entre el 10. y el 10 de mayo, nuestras unidades guerrilleras ocuparon también las siguientes fincas: El Rosario, El Patio, las Lolos, La Dicha, Altamira, Las Nubes en el departamento de Suchitepéquez; La Aurora, La Ceiba, Alianza Miralta, La Niña, La Suiza y La Helvetia en el departamento de Quezaltenango.

Noticias como las anteriores que reflejan aspectos de la lucha del pueblo, deben encontrar un espacio en los medios de información del país.

Atentamente,

ORGANIZACION DEL PUEBLO EN ARMAS
ORPA